

Rede der Saharaischen Diaspora in Deutschland (Hamdi)

Wir gehören zum Verein der saharaischen Diaspora in Deutschland. Bevor ich erkläre, warum wir heute hier bei diesem Protest sind, möchte ich kurz die Geschichte unseres vergessenen Volkes und die Beziehung der Firma HeidelbergCemnt erklären, die nicht nur das Klima schädigt, sondern auch die Besatzung durch ihre wirtschaftlichen Aktivitäten in unserem besetzten Gebiet unterstützt.

Die Westsahara ist Afrikas letzte Kolonie und wird von der UN seit 1963 als Hoheitsgebiet ohne Selbstregierung geführt. Vor 45 Jahren übergab die Kolonialmacht Spanien die Verwaltung der Westsahara an Marokko und Mauretanien. Seitdem stehen große Teile der Westsahara unter marokkanischer Besatzung, die Lage der Menschenrechte in dem besetzten Teil der Westsahara ist prekär. Friedliche Demonstrationen in den Besetzten Gebieten werden brutal von der Polizei aufgelöst. Menschenrechtsaktivistinnen werden verhaftet oder verschwinden spurlos.

Der Internationale Gerichtshof sowie unzählige UN-Resolutionen bestätigten im Laufe der Jahre das Recht der Sahrauis auf Selbstbestimmung.

Seit Jahren betreibt HeidelbergCement über seine Tochtergesellschaft "Ciments du Maroc" illegale wirtschaftliche Aktivitäten in der von Marokko besetzten Westsahara.

Zwei der größten Zementfabriken in der Westsahara werden von der Heidelberger Tochterfirma "Ciments du Maroc" geführt. Sie liefern das Grundmaterial für die Infrastruktur des Gebietes, die ein Teil der Siedlungspolitik Marokkos ist, die eine Politik der Verletzung der Menschenrechte gegen unser Volk in den besetzten Gebieten bedeutet.

Diesen wirtschaftlichen Aktivitäten hat das saharaische Volk durch unseren einzigen legitimen Vertreter vor den Vereinten Nationen, der Frente Polisario nie zugestimmt, unser Volk befindet sich nun im Krieg und wir leiden seit 45 Jahren unter Besatzung und Exil. Deshalb fordern wir von der saharaischen Diaspora in Deutschland von HeidelbergCement die sofortige Beendigung seiner wirtschaftlichen Aktivitäten in der Westsahara, die die Besatzung, die Verletzung der Menschenrechte unterstützen und das Klima schädigen.